

新会長に太宰榮一氏

倉青協総会広報委を新たに発足

倉庫業青年経営者協議会は12日、総会および全体会を開催。任期満了に伴う役員改選では、会長に太宰榮一氏（白石倉庫、宮城）を選出。副会長に兼元邦浩（富士倉庫運輸、京

曾根和光会長（ダイワコープレーション、東京）からバトンを受けた太宰氏は、「5年前、震災から3か月経つて荷崩れの復旧作業が終わったことを、この場でご報告した。」

皆様の温かいご支援を思い出すと目頭が熱くなる。当時、次期会長の打診があつたが、私の状況を理解した曾根さんが会長職を引き受けさせてくださった。会員の皆様には心から感謝

して、胸を張って仕事を
ができる未来を創ろう
という決意をスローが
に込めた。

員参加に重点を置き、
継続して開催する。

役割。倉庫行政に携わる人間として、誇りを持って諸課題に取り組みたい」と話した。

都）、藤尾憲弘（神明倉庫、兵庫）、野口英徳（野口倉庫、埼玉）、高取亮太（高取ロジスティクス、東京）の4

太宰新會長



心から感謝している。皆さんに恩返しする気持ちで臨む」と述べた。

庫協会、ト協などとの連
連団体のほか、国交省
や倉庫議連とも意見交
換を行い、情報発信す
る。全体会では分科会
制度を復活させ、テー

関係を築かせていただき非常にありがたい。国交省の交通政策審議会の中に新設した物流部会で、倉青協会員の方にもご協力いただく

立虫神社の錦田剛志宮司を迎へ、「伊勢神宮」と出雲大社「御遷宮」という佳節に経営者が堂ぶべきことども」をテーマに講演を行つ

ガンは SOKO
goes on!! ~ Tal
About SOKO, Mor
Deeply!! ~』。太宰今
岐は「倉庫業は日本経
済にとって必要不可欠
なサービスで、東日本
大震災を経験した以上
で社会からも必要とさ